

Nombre del alumno: Adrian Ruccel Aguilar Alegria

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: Importancia de la psicología en el área de enfermería.

Materia: Psicología y salud

**Grado: 1 cuatrimestre** 

**Grupo: Único** 

"Importancia de la psicología en el área de enfermería"

El objetivo de la psicología es estudiar el comportamiento humano, pero entiéndase bien que damos a ese termino un sentido muy alto, es decir que mediante el entendemos y englobamos todas las actividades de los individuos.

Existen varias concepciones para la definición de salud, la primera que se aborda es en concepto de salud que se refiere a un equilibrio inestable del ser humano, de su organismo biológico y de su cuerpo.

La salud es pues, mas que un estado un proceso continuo del restablecimiento del equilibrio, proceso que cuando alguno de los factores cambia implicados cambia y dicho cambio se mantiene en el tiempo, el ser humano adopta una respuesta fija, que en algún momento previo fue adecuada para reestablecer el equilibrio.

La psicología médica abarca todos los conocimientos de psicología útiles para el ejercicio de la medicina integral particularmente los conocimientos de la personalidad del enfermo, la relación médico-enfermo, la personalidad del médico, el diagnostico personal y comprensivo.

En el año 1978 la American Psychological Association creó su división: la perteneciente a la psicología de la salud, desde entonces la psicología de la salud se ha especializado en el tratamiento de enfermedades físicas y psicológicas, como la depresión. No obstante, el avance de esta rama de la psicología ha sido más rápida en otros países que en otros debido a su sanidad pública.

El estudio de la psicología y su aplicación en enfermería es un gran paso para las profesionales por ser el pilar de toso el pilar del conocimiento en enfermería, ya que tratamos con seres humanos ya que nuestra labor es tratar a una diversidad de personas con distintos tipos de personalidad, conductas, costumbres y recordar que la prioridad entre ellas es el respeto de su dignidad.

En el campo de enfermería, la atención se centra en ayudar a las personas a mejorar su salud y recuperación la psicología por su parte se ocupa de los procesos mentales y el comportamiento. Estas dos materias están muy relacionadas para ayudar a las personas a recuperarse de manera adecuada de sus problemas de salud y estado emocional.